
通学安全部会 １１回会議 

 

■開催日時 令和３年１０月８日（金）１８：００～１９：１５ 

■場  所 米本小学校 ＩＣＴルーム 

■議  題 （１）通学支援バス乗車希望調査結果及び乗車方法について 

      （２）学童におけるバス利用について 

      （３）その他 

■出 席 者 部会長（髙原米本小校長），部会員８人（阿蘇小教頭含む） 

■事 務 局 保健体育課５人 

■公開・非公開の別  公開 

 ■傍聴人 ０人（定員３人） 

■審議内容 

議 題１ 通学支援バス乗車希望調査結果及び乗車方法について 

  ３校で実施した通学支援バス乗車希望調査結果を受け，反映した通学支援バスの学

年別利用者数，登校時の各停留所のバス発車時刻の資料を事務局より配付し，説明・

提案 

 

○委員からの意見及び質疑・応答 

Ｑ．始発便と最終便の時間差が１時間あるが，教育課程上の問題はないのか。 

  Ａ．あくまで目安であり，余裕をもった時刻設定としている。乗降に慣れてきた場合に

は，状況に応じて時刻の変更も考えていきたい。 

 

Ｑ．一般的に考えて，始発便がこれだけ早いとなると，高学年を始発便，低学年を最終

便に乗せることを検討するか始発便をもう少し遅くする必要があるのでは。 

Ａ．バスの安全な運行を第一に考えたときに，時刻をこれ以上短縮するのが難しいので， 

発達段階を考えた学年の入れ替えで対応をしていきたい。 

 

Q．無償化についてはどうなったか。 

 Ａ．市の負担での運行に向けて調整している。 

 

 

議 題２ 学童保育所におけるバス利用について 

  資料を子育て支援課より配付し，説明 

○委員からの意見及び質疑・応答 



Ｑ．学童保育は何人の職員で対応するのか。 

  Ａ．定員数に応じて配置する人数が決まっているので，今後契約業者等と調整していく。 

 

Ｑ．駐車場はあるのか。 

  Ａ．現在，施工中である。 

 

Ｑ．新設される学童保育所の案内についてはどうなっているのか。 

  Ａ．子育て支援課から，次年度についての案内を米本学童，米本南学童へ本日配布をし

た。そちらで入所案内を受け取ってほしい。広報等でも周知している。 

 

  議 題３ その他について 

委員より，再度質問が出る 

  Q．来年の１年生にアンケートを配るのか。 

  A．就学時健診にてアンケート調査を実施予定。 

 

Q．バスの乗車時刻が学年で決められてしまうことにより，保護者の出勤時刻によって 

は，子供を見送れる家庭と子供より先に家を出なければならない家庭が出てきてし 

まう。そういった家庭への対応はどう考えているか。 

  A．乗車時刻の一長一短がある（子供にゆとりがあるが見送れない・見送ることはでき 

るが，乗車時刻が早いため，子供に負担がかかる）のは事実なので，そういった事 

も踏まえ，対応について検討していきたい。兄弟関係もあるため，一緒に乗せるこ 

とももちろんあり得る。 

 

  Q．最終便に遅れた場合はどうするのか。 

  A．学校と連絡を取っていただいた上で対応していきたい。 

阿蘇小の現状としては，今のところ最終便に乗り遅れる児童はいない。（阿蘇小教頭） 

   

  Q．バス停の数は今後変更等ないのか。 

  A．スタートはこれでいくが，実際に運用した結果，乗車する児童がいないなどの状況 

    があればバス会社と相談，協議の上，柔軟に対応していく。 

 

次回は，１１月１２日（金）１８：００～ 米本小学校で実施することを案内するととも

に，説明会への参加を呼びかけた。 


